

コミスクだより 楠見小学校

2024年12月

(令和6年)
校長 梶本 久子

イッツショータイム !!

楠見小学校では、体験を大切にして、見て、聞いて、感じて、学びを深めたりして、児童の成長につながるよう教育活動をすすめています。今年度も、代表委員が企画し、昼休憩の時間を使って、歌、ダンス、縄跳び、バイオリンなど披露します。12月16・17・19日の13:10~行います。ぜひ、お越しください。雨天延期となりますので、来校の際は問い合わせしていただけたと詳しく案内できます。(455-1714)毎年、披露してくれた子、代表委員の活躍も素敵なのですが、何より、観客の子供たちがどの子にも「頑張れ」「すごい」など温かい声掛けと拍手をしている姿を見ると感動します。なかよし広場にいる子供たち全てが一体となった瞬間を肌で感じることができました。こういった活動をこれからも続けることで、子供たちが主体性や自立心を育っていくことにもつながると思います。今年も、楠見っ子たちはたくさんの方々に支えられ、協力をいただきました。これからも、そんな支えに目を向け、感謝することの大切さを子供たちに教えていきたいと思います。

運動会、避難訓練ありがとうございました

11月2日(土)に運動会を実施しました。子供たちは力いっぱい体を動かし、心地よい汗を流しました。仲間に拍手を送る子供たち。そして、喜ぶ姿、悔しがる表情は、全力を尽くした証でした。スポーツでも勉強でも、この気持ちを忘れずに自分の力を発揮できる子供に育ってほしいと願っています。地域の方々には早くからお越しいただき、子供たちへの応援をしてくださったこと感謝いたします。

また、6日(水)は、避難訓練にご協力頂き、有難うございました。子供たちにとって、多くの方々に見守っていただき、大変心強かったと思います。大変安全で有意義な避難訓練になりました。本当に感謝しております。今年度は避難するため3階に移動しました。その後、体育館へ移動し、楠見っ子、地域の方、保護者の方、楠見保育所の子供たちで、避難訓練について共有する時間を10分程度とりました。その中で、6年生の代表委員がしっかり地域の方々にむけて、感謝の言葉を伝えることができました。運動会でも子供たちがしっかりと話す姿や表現する姿がありました。楠見っ子が年々伝えること、表現することが上手になってきていることを実感しています。これからも、多くの場面で発信していく機会をとっていきたいと思います。

12月の行事予定

- 3日(火) かぜのこ保育園交流(6-1)
- 4日(水) 歯科健診(9:00~、1・3・6年生)
- 5日(木) 歯科健診(13:30~、2・4・5年生)
- 7日(土) 子どもセンター(寄せ植え作り)
- 9日(月) ALT
- 10日(火) スクールカウンセラー来校、かぜのこ保育園交流(6-3)、歯科保健指導(1-1)
- 11日(水) 漢字の博士試験、歯科保健指導(1-2)
- 14日(土) 子どもセンター(クリスマスリース・正月生け花)
- 16日(月) イッツショータイム
- 17日(火) スクールカウンセラー来校、かぜのこ保育園交流(6-2)、イッツショータイム、
- 18日(水) イッツショータイム
- 19日(木) イッツショータイム
- 23日(月) ALT
- 24日(火) スクールカウンセラー来校、終業式、11:30下校

今後の主な行事

- 1月 6日(月) 3学期始業式
- 2月 14日(金) 授業参観・学級懇談会
- 3月 17日(月) 卒業式
- 3月 24日(月) 3学期終業式
- 3月 31日(月) 離任式



*急遽、予定を変更する場合がありますので、ご了承ください。

ルールを守って安全に自転車に乗りましょう

- ・自転車に乗る時は、乗車用のヘルメットをかぶるようにしましょう。
- ・スマートフォンや携帯電話の画面を見ながら自転車に乗らないようにしましょう。

ルールを守る = 命を守る

「早ね・早起き・朝ごはん」で、一日を元気に！

早く寝ること、早く起きること、朝ごはんをしっかり食べることは、一日を元気にスタートさせるための基本です。基本的な生活習慣が身に付くよう、ご協力いただきますようお願いします。